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Онлайн конференция с главным педиатром г. Тюмени на
"Детках!" 2013 г.

25 апреля 2013 г. на портале "Детки!" состоялась он-лайн конференция с главным педиатром города,
специалистом Департамента здравоохранения Администрации города Тюмени Надеждой Владимировной
Казакевич, которая рассказала посетителям сайта о вакцинопрофилактике, современных вакцинах и
методах вакцинации детей.

Он-лайн конференция организована управлением по здравоохранению Администрации г. Тюмени и порталом
"Детки!".

 

ВОПРОС Мумми-мама</p><p> Интересует эффективность прививки от клещевого энцефалита. С какого
возраста можно ставить?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Мумми-мама!</p><p> Если Вы с ребенком постоянно выезжаете в лес, на
рыбалку или охоту или живете в лесной зоне, Вашему малышу показана вакцинация. Вакцины существуют на
рынке уже не одно десятилетие. Они прошли испытания огромным количеством вакцинаций и работают.
Существующие вакцины рекомендованы с разного возраста, в зависимости от страны производителя. Есть
вакцины, которые можно применять детям шестимесячного возраста. Например, Джуниор - с 6 месяцев, Энцевир
детский - с 1 года.</p><p> По вопросу выбора вакцины Вы можете проконсультироваться с Вашим педиатром.

   </p><p> ВОПРОС Reginka299</p><p> Добрый день! У меня 2 вопроса и хотелось бы получить на них ответы:
1)Прививки от гриппа,а так же от клещевого инцефалита, имеются ли противопоказания и как могут отрицательно
сказаться на здоровье взрослого человека и у детей. Хотелось бы побольше узнать о минусах,чем о плюсах
прививок. 2) вопрос о детском питании(не по теме,но очень прошу ответьте) Знаю что для многих мамочеквопрос
актуальный .Сколько упаковок смеси должны выписывать участковые педиатры? Почему кому-то по 5
выписывают а кому-т 10?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Reginka299!</p><p> 1) К противопоказаниям относятся сильные реакции
на определенный вид вакцины. К противопоказаниям относятся обострения хронических или острых
заболеваний. Вакцинацию можно проводить только после полного выздоровления. Для вакцин против гриппа и
клещевой инфекции противопоказанием является истинная аллергическая реакция на куриное яйцо, потому что в
производстве используются куриные эмбрионы. Такое очень редко, но бывает.</p><p> Естественно, в каждом
отдельном случае вопрос о противопоказаниях решается индивидуально. По стандарту осмотра перед
прививкой, медицинский работник должен провести полный осмотр пациента, изучить амбулаторную карту,
опросить маму ребенка.</p><p> 2) Объем питания определяется участковым педиатром по показаниям, в
соответствии с возрастом, массой тела, показаниями и противопоказаниями. Соответственно, разные дети
получают различный объем детского питания. Объем питания детей до 1 года корректируется ежемесячно. По
вашему вопросу Вы можете обратиться к заведующей детского отделения поликлиники, где Вы наблюдаетесь,
которая изучит амбулаторную карту и даст рекомендации.
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   </p><p> ВОПРОС stusha86</p><p> Здравствуйте! У меня такой вопрос: ставили вакцину пентаксим, все три
раза и во время ревакцинации нам включили компонент против гемофильной инфекции,хотя по инструкции он
прописан два раза и в ревакцинацию,объяснив,что это только на пользу, вырабатывает больший иммунитет. Как
все же правильно,и что может повлечь такая схема прививания?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая stusha86!</p><p> Все правильно. Вам поставили три тура вакцинации
Пентаксим, Вы получили три тура вакцинации против гемофильной инфекции. Во всех Европейских странах
используется такая схема вакцинации.

   

ВОПРОС Tanya_N</p><p> Здравствуйте!Как Вы считаете нужно ли прививать ребенка от ветряной оспы?Каков
наш опыт (Тюменской области)?Как ребятишки чувствуют себя после прививки и есть ли какие-либо
противопоказания?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Tanya_N!</p><p> Вакцинация против ветряной оспы – это прорыв в
медицине, прививаться надо обязательно. В Тюменской области вакцинация против ветряной оспы включена в
региональный календарь прививок. Особенно она важна для детей, поступающих в детские сады и школы, не
болевших ветряной оспой ранее, а также для детей, планирующих провести лето в организованных
лагерях.</p><p> В каждом отдельном случае вопрос о противопоказаниях решается индивидуально. Перед
прививкой, медицинский работник должен осмотреть ребенка, изучить амбулаторную карту. Желательно,
проводить вакцинацию в спокойный от эпидемии гриппа и ОРЗ период, и не раньше, чем через месяц после
перенесенного заболевания.

   </p><p> ВОПРОС кабанчик</p><p> Добрый день! Меня зовут Ольга! « 09 » апреля 2013г в поликлинике № 8
г.Тюмени, моему ребенку, возраст 1г 7 мес, была сделана прививка в ягодицу «АКДС+полиомелит ». В этот же
день появилось покраснение и уплотнение, температура тела повысилась до 38 градусов. На следущий день
звонила врач, я ей сказала что есть большое уплотнение и температура, она ответила что это нормально!
Температура была в течении 4 дней! Утром «18» апреля 2013 г я позвонила участковому детскому врачу,
сообщив, что прививка воспалилась и из нее вытекает жидкость. «19» апреля 2013 г я вынуждена была
обратиться к детскому хирургу поликлиники №8. После осмотра хирург назначил компрессы с димексидом. Через
2 дня к вечеру уплотнение вздулось, жидкость вытекала еще больше. «22» апреля 2013 г, утром, я снова с
ребенком пришла на назначенный прием к хирургу. Диагнозом хирурга «постинъекционный абцесс» я была
шокирована. Хирургом поликлиники №8 мы были направлены в городскую больницу №2 , где под общим
наркозом было произведено вскрытие абцесса. У ребенка откачали 3 мл гноя! Процесс лечения еще не закончен,
он займет немало времени. Либо медицинский работник занес инфекцию при проведении вакцинации
(нарушение правил асептики и антисептики), либо нарушил технику введения лекарственных препаратов. После
операции я пришла в поликлинику чтобы взять карточку, мне сказали приходите завтра, вашей карточки нет!
После длительного разговора карточка все же нашлась! Когда я открыла карту то в ней уже была приклеена
запись задним числом, еще до первого приема хирурга, в которой было написано что к нам приходили, но мы не
открыли, а по телефону сказали что у нас все хорошо и ни чего не беспокоит! Сегодня мы пришли на перевязку,
которая должна была быть после осмотра хирургом, нам сообщили что хирурга сегодня не будет. Сказали мы
вам перевяжем, а завтра хирург осмотрит и сделает запись задним числом! Нас с ребенком промучили в
поликлинике час, потом повели нас во взрослую поликлинику, где взрослый врач хирург после осмотра сделал
нам перевязку! Когда я показала запись медсестре которую она же и вклеила, я оторвала ее при ней. Она
призналась что да, она это сделала. В связи с чем меня интересует вопрос кто будет заниматься
расследованием по данному случаю, и какие меры будут приняты! Считаю, что вина полностью лежит на
сотруднице поликлиники, которая ставила прививку.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Ольга!</p><p> По факту Вашего обращения проводится служебное
расследование. Все результаты будут Вам направлены.

 



ВОПРОС Tatuscha</p><p> Здравствуйте. Моей дочери 7 лет. Год назад она болела геморрагическим
васкулитом. На полгода у неё был медотвод от прививок. Скажите, пожалуйста, можно ли нам и нужно ли ставить
прививки? Все ли можно?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Tatuscha!</p><p> Вопрос о том, можно и нужно ли Вам ставить прививки,
может быть решен только по заключению иммунологической комиссии. Вам следует обратиться к педиатру,у
которого наблюдается Ваша дочь.</p><p> Отредактировано kazakevich 25.04.2013 18:26</p><p>     

ВОПРОС ruliar</p><p> Здравствуйте, хотела бы уточнить, моей дочке в месяц после мед.отвода еще с род.дома
пора было делать прививку БЦЖ, на нее мы не явились, потому как ребенок проснулся с гнойным глазом
(коньюктивит), на что участковый педиатр ответила, что конюктивит не причина для мед.отвода от БЦЖ ( я все
же не согласилась) Потом нам ее не поставили по причине того что после прививки гипатита должен пройти
месяц, соответственно на вакцинацию мы пришли в 2 месяца. БЦЖ в этом возрасте ставят уже только после
проведения реакции Манту, нам ее сделали, через три дня было сказано явиться на БЦЖ. Пришли, ребенка
привили не проверив реакцию, на мой вопрос к чему ее проводят, процедурная мед.сестра отмолчалась, а в
карточке к нашему приходу на прививку уже стояла запись о том, что реакция проверена и светился штампик
"отрицательно" Мой вопрос. Как вы можете прокомментировать ТАКУЮ эффективность вакцинопрофилактики. И
действительно ли коньюктивит не причина отложить вакцинацию?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая ruliar!</p><p> Действительно, изолированный коньюктивит не является
причиной медотвода у детей. А вот проверка реакции Манту обязательна. С целью разбора Вашей ситуации Вы
можете обратиться к заведующей детским отделением поликлиники, в которой наблюдается Ваш
ребенок.</p><p>     

</p><p> ВОПРОС Гостя</p><p> Здравствуйте! Моему сыну 5 месяцев. Из прививок ему пока ставили 2 раза
гепатит В и БЦЖ. С 2-х недельного возраста у него сыпь на лице и дизбактериоз (наличие золотистого
стафилоккока). Из-за сыпи не делали прививки. Врач посоветовал Адвантаном помазать, так и сделала, сыпи
проктически нет. Скажите,пожалуйста теперь какую нам прививку лучше ставить: нашу отечественную АКДС или
Пентаксим? Мы наблюдаемся в 5 поликлинике на Волгоградской, там сказали ,что пентаксима у них нет. Где еще
можно ставить Пентаксим.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Гость, выбор вакцины в Вашем случае должен быть в пользу комбинированной
вакцины. Комбинированные вакцины поступят в поликлиники в мае 2013 года.

</p><p>     </p><p> ВОПРОС Olechk@_72</p><p> Здравствуйте! У меня вопрос по поводу Манту. У моей дочери
три года назад она была отрицательна. Потом в последующие 2 года 6 мм и 8 мм соответственно. Нас отправили
к фтизиатру через пол года (!!) после последней Манту. Сдали анализы, сделали повторную манту - 9 мм!
Фтизиатр сказала что если рентген будет нормальный, то даст заключение. Но не дала! А вместо этого
поставила нас к себе на учет и дала таблеточки без инструкции!!! Правомерным ли была наша постановка к ней
на учет? И можно ли по закону отказаться от манту и вместо этого сдавать анализы и делать рентген? Я бы
выбрала второй вариант вместо того чтобы просиживать в тубдиспансере и ждать неизвестно какой заразы! Тем
более реакция Манту неинформативна, и из за этого потом столько переживаний и проблем. Хотела поставить
ребенку прививку от клеща, но с этим медотводом не знаю поставят или нет...

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Olechk@_72!</p><p> Мне сложно давать какие-либо рекомендации без
конкретной информации, не разобравшись в Вашем вопросе. Вы можете обратиться к заведующей детским
отделением, которая примет решение о правомерности постановки на учет, проконсультирует Вас и рекомендует
тактику дальнейших действий. Также Вы можете позвонить мне лично в рабочее время по телефону
45-21-47.</p><p> Отредактировано модератором Elena 26.04.2013 11:03</p><p>     

</p><p> ВОПРОС Sherstobitova</p><p> Здравствуйте. Вопрос по поводу вакцинации против краснухи, кори, 
эпидемического паротита. По календарю прививок, они ставятся после 12 месяцев, значит ли это, что данные 
прививки можно поставить в любом возрасте, не обязательно в год?! И вообще возможно вакцинировать ребенка



по календарю прививок, но в более поздние сроки? То есть с 2-х лет например или позже? когда уже нет такой
бурной реакции организма на введение вакцин, и нет реакции на прорезывание зубов ( в виде снижение
иммунитета).Ведь все вакцины так или иначе сами по себе снижают иммунитет. И можно ли как-то в поликлинике
договориться, о том что, например в раннем возрасте я не хочу прививать своего ребенка против определенных
заболеваний, но в более старшем возрасте согласна вакцинировать ребенка, с кем я должна обсудить этот
аспект, кроме участкового педиатра? Спасибо.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Sherstobitova!</p><p> Вакцинация проводится в соответствии с
календарем прививок. Перенос сроков возможен, если есть противопоказания для постановки прививки.
Решение примается после проведения иммунологической комиссии. Вы можете обсудить данный вопрос с
заведующей детским отделением поликлиники, в которой Вы наблюдаетесь.

   </p><p>      </p><p> ВОПРОС ПроТалинка</p><p> Здравствуйте. У меня два вопроса. 1. В роддоме ребенку
поставили БЦЖ. Сейчас ему 3 месяца. Но до сих пор реакции нет. Прививка не гноилась, ямка не образовалась.
Что это значит? 2. У первого ребенка после первой прививки АКДС в 4 месяца очень серьезные последствия:
ребенок перестал развиваться. Сколько мы прошли врачей, процедур, уколов и т. п., потратили времени и нервов
на реабилитацию рассказывать не буду. Наверно, к ответственности сейчас никого не призвать. Вообщем
абсолютно здоровому родившемуся ребенку сейчас пророчат инвалидность. Вопрос у меня к вам следующий:
посоветуйте нам специалиста, который может нам помочь. Может кто-то специализируется на осложнениях.
Практически всех известных неврологов в городе мы обошли, все назначают одно и тоже. Может вы нам сможете
помочь. Немного о ребенке. Сейчас нам 1,10. До 1,3 не делали ничего: не ползали, не садились, не вставали, и
все это на фоне интенсивного лечения. Помогла нам поездка на море. После приезда сынок стал ползать,
садиться, вставать и ходить у опоры. Сейчас эти навыки мы закрепили. Но до сих пор не ходим, ничего не
говорим и очень отстаем от сверстников в развитии. Надеюсь на ваш совет. Прививки больше не ставим. Ваше
мнение по поводу прививок в нашем случае тоже очень интересно.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая ПроТалинка!</p><p> По поводу реакции после БЦЖ, Вам следует
обратиться непосредственно к педиатру.</p><p> Проявление аутизма после вакцинации горячо обсуждается во
всех странах мира. В моей практике не было случаев проявления аутизма связанных с вакцинацией. Нужно
продолжать заниматься ребенком. В поликлинике Вам в соответствии с показаниями могут дать направления на
реабилитацию в реабилитационный центр «Светлый», в Областной реабилитационный центр инвалидов по
улице Уральской 60/1 .</p><p> В городе работает иммунологическая комиссия, на заседаниях которой решаются
вопросы длительных медицинских отводов, Центр развития речи. Вам нужно взять направление на заседание
городской комиссии в поликлинике по месту жительства, следующее заседание комиссии будет в июне.</p><p> В
Российской Федерации все поствакцинальные осложнения разбираются комиссионно с участием
Роспотребнадзора, врачей и других экспертов.</p><p> Чтобы более подробно разобраться в Вашем вопросы Вы
можете позвонить мне лично в рабочее время по телефону 45-21-47.</p><p> Отредактировано kazakevich
26.04.2013 16:10</p><p>     

ВОПРОС ПроТалинка</p><p> И еще, несет ли кто-то ответственность за осложнения после прививок. Почему
все говорят о пользе, но не говорят о вреде. Не говорят о том, что прививка может спровоцировать скрытую
инфекцию в организме, что может привести к поражению нервной системы, к остановке развития, что после
прививки ребенок может стать инвалидом. Мы, уверенные в необходимости и пользе прививки отправились на
вакцинацию. Когда я спросила об осложнениях, мне сказали, что максимум, что может быть - это повышение
температуры, капризность ребенка и шишечка неск. дней. Кстати шишечка у нас была почти год. Почему не дают
развернутой информации. Почему эти необходимые и полезные прививки нарушили здоровье моего
долгожданного и здорового ребенка. Почему сейчас врачи, к которым мы обращаемся молчат и опускают глаза.
Как мне теперь восстановить здоровье моего сына? Может ли департамент нам в этом посодействовать?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая ПроТалинка!</p><p> Повторю ответ:</p><p> Проявление аутизма после 
вакцинации горячо обсуждается во всех странах мира. В моей практике не было случаев проявления аутизма 
связанных с вакцинацией. Нужно продолжать заниматься ребенком. В поликлинике Вам в соответствии с 
показаниями могут дать направления на реабилитацию в реабилитационный центр «Светлый», в Областной



реабилитационный центр инвалидов по улице Уральской 60/1 .</p><p> В городе работает иммунологическая
комиссия, на заседаниях которой решаются вопросы длительных медицинских отводов, Центр развития речи.
Вам нужно взять направление на заседание городской комиссии в поликлинике по месту жительства, следующее
заседание комиссии будет в июне.</p><p> В Российской Федерации все поствакцинальные осложнения
разбираются комиссионно с участием Роспотребнадзора, врачей и других экспертов.</p><p> Чтобы более
подробно разобраться в Вашем вопросы Вы можете позвонить мне лично в рабочее время по телефону
45-21-47.</p><p>     

ВОПРОС Рамбутан</p><p> Добрый день. Скажите, пожалуйста, почему в поликлиниках вакцинацию проводят в
дни, когда идет поток больных детишек? Почему не проводят вакцинацию исключительно в дни здоровых детей?

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая Рамбутан!</p><p> Вакцинация детей за исключение БЦЖ проводится во
вторник и четверг. Вакцинация против туберкулеза проводится по пятницам. Если в поликлинику приходят дети с
заболеваниями во вторник в четверг - они должны осматриваться на фильтрах.</p><p> Отредактировано
kazakevich 26.04.2013 16:13

 

ВОПРОС OksanchikTwin</p><p> kazakevich, Надежда Владимировна, почему так мало выделяется
ацеллюлярных вакцин (Пентаксим, Инфанрикс) для муниципальных поликлиник? Ведь не все слои населения
могут позволить ставить ее платно, если ребенку рекомендован по состоянию здоровья щадящий метод
вакцинации с использованием выше указанных вакцин!

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая OksanchikTwin!</p><p> Все вакцины, входящие в Национальный
календарь, стандартизированы и используются у детей. Есть отдельные группы детей, которые имеют большие
проблемы со здоровьем, для этих детей в области и закупаются специальные вакцины на все районы и города
области.</p><p>     

</p><p> ВОПРОС YaKa</p><p> Присоединяюсь к вопросу ПроТалинка.Дочери 1,4 года, мы поставили пару
прививок,после чего я написала отказную на пол года потому что были проблемы по неврологии.С января 2013
года дочь переболела вирусными инфекциями уже 4 раза с температурой под 40,чтобы выяснить причину
болезни,сдали кровь.в анализе высоченные лимфоциты и очень низкие нейтрофилы,при таких показателях
прививки ставить нельзя,это только усугубит ситуацию.Когда пришла с этим анализом к участковому
педиатру,она не посмотрев на него хотела отправить нас на прививку,после чего я,а не она-врач! стала
объяснять что вмешательство в организм в виде прививок нам сейчас противопоказано. Создалось впечатление
что анализ крови я научилась читать лучше чем она.Я конечно снова написала отказную от прививок.Делаю
выводы что педиатры наши работают спустя рукава,самое главное для них выполнить план прививок.С
приглашением на прививку мне даже звонили в 21.30, а вот анализы даже не читают.Наши дети к великому
сожалению кроме нас никому не нужны.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая YaKa!</p><p> В Вашем случае Вам нужно обратиться к заведующей
отделением для проведения экспертизы качества оказания медицинской помощи ребенку. Вы также можете
обратиться ко мне лично или позвонить по телефону 45-21-47, чтобы более подробно разобраться в Вашей
ситуации.</p><p>     

ВОПРОС CAID</p><p> Здр-те! Ночью когда одевала ребенка в пижаму-обнаружила на голове клеща!!В панике
схватила его.Клеща раздавила.Крови не было. Теперь паникую-успел укусить или нет.И на головке ребенка не
могу найти место укуса.надеюсь-не успел. Сыну 2 года. Что мне делать?Я в панике:-/

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая CAID!</p><p> В течение 72 часов после обнаружении клеща, Вам
необходимо обратиться в детское приемное отделение Областной клинической больницы № 2, ул. Мельникайте
75. Там дадут дальнейшие рекомендации.</p><p>     



ВОПРОС Nikita28082008</p><p> Здравствуйте Надежда Владимировна! У меня вопрос не по теме. Мы
относимся к поликлинике Водников. Хотелось бы узнать, кода в поликлинике будут работать все специалисты,
чтоб можно было без проблем обращаться. Для того, чтоб попасть на прием к окулисту, ортопеду(которой уже
отсутствует несколько месяцев, отправляют в ОКБ №1), лору, хирургу и неврологу нужно приходить
записываться к определенному времени, и запись идет на неделю вперед. Только невролог принимает в деткой
поликлинике, к остальным приходится ходить во взрослую поликлинику. И приходится со здоровым ребенком
приходить на прием не в день здорового ребенка. Детей много, а принимают только 1-2 раза в неделю, поэтому
некоторые приходят записываться по 3-4 недели.УЗИ делают только детям до года.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемый Nikita28082008!</p><p> Поликлиника "Водники", Тюменская больница, не
является подведомственным учреждением городского департамента здравоохранения. По поводу организации
медицинской помощи в данном учреждении Вы можете обратиться к заведующей отделением или
непосредственно к главному врачу Тюменской Больницы ФГБУЗ ЗСМЦ ФМБА России, телефон приемной -
45-94-61.</p><p>     

</p><p> ВОПРОС mamaВИКИ
Здр-те! Ночью когда одевала ребенка в пижаму-обнаружила на голове клеща!!В панике схватила его.Клеща
раздавила.Крови не было. Теперь паникую-успел укусить или нет.И на головке ребенка не могу найти место
укуса.надеюсь-не успел. Сыну 2 года. Что мне делать?Я в панике:-/

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Уважаемая CAID! В течение 72 часов после обнаружении клеща, Вам необходимо
обратиться в детское приемное отделение Областной клинической больницы № 2, ул. Мельникайте 75. Там
дадут дальнейшие рекомендации.

</p><p> ВОПРОС Гостя</p><p> Добрый день. Пож-та проясните мне несколько вопросов по вакцинации.
Понимаю, что она необходима и нужна, но как объяснить тот факт, что сами вакцины содержат в себе яды, как
своему любимому ребенку колоть к примеру препарат, жизненно опасный для здоровья, содержащий ртуть? Что
вы скажите по тому факту, что состав вакцин очень вреден для здоровья ребенка? Я в замешательстве на
сегодняшний день ставить ли прививки или нет? Нам сейчас уже полтора годика, пока ставить боюсь. Поставили
только БЦЖ и все.

ОТВЕТ kazakevich</p><p> Гость, все вакцины проходят регистрацию, полную проверку и стандартизированы,
регулярно осуществляется контроль качества вакцин, и обеспечиваются все меры, которые необходимы для
безопасности человека. Соединения, опасные для жизни и здоровья, в вакцинах не содержится.</p><p>
Двухсотлетний опыт проведения профилактических прививок доказал обратное. Прививки необходимы. Мы
защищаем себя, своего ребенка, всех людей, зависящих от инфекций.</p><p> Каждый решает сам, но нужно
помнить, что мы ответственные за свое здоровье и здоровье наших детей.

Адрес на сайте «Детки!» www.detkityumen.ru/interesno/category73/1549/


